
3 園内で過ごしている様子をもう少し知りたいです。感染症対策が必要な中での日々の安全な保育に感謝しております。

回答

4 どの職員さんもとても丁寧に対応してくださいます。こちらの質問に対しても、後日でも必ず回答下さり、とても信頼できる園です。

回答

5 何かあれば向山小や陸上競技場に避難する事はホームページで分かりましたが、防犯についてはどんな事をしているのかな？と思っています。

6 お陰様で、保育園、先生、お友達のことが大好きで、毎日楽しく通わせて頂いています。いつもありがとうございます。

回答

回答

8 いつもありがとうございます！送迎時、園での様子を聞けてうれしいです。これからもよろしくお願いします。

回答

ご回答ありがとうございました。ひがし子ども園　園長　倉重惠子

ご指摘ありがとうございます。令和5年3月にホームページの内容を改定させて頂きました。防犯訓練等の様子は、実施した場合保護者用ブログで掲載します。
回答

この場所、子ども、大人を好きでいてもらえるよう、努力して参ります。こちらこそひがし子ども園を信頼頂きありがとうございます。

職員が元気で、笑顔で、楽しそうにいてくれるおかげで、そういったお話を頂けるのではと思います。安心して預けてい頂けるよう職員一同努力して参ります。

送迎時の限られた時間の中で伝達できるよう、なるべく簡潔に伝えております。今後もご不明な点等ありましたら、お知らせください。ありがとうございます。

自由記載欄　（気にあることなどある場合には記入ください。）　アンケートに記載頂いた内容を1問１答で記載します。

使用済みオムツの持ち帰りを廃止にしてほしいです。衛生面も気になりますし、お迎え後に買い物や病院など行ったとき、カバンにニオイがすごいつくので、園で廃棄して

頂けたら助かります。また、子どもごとにバケツで分けてるようなので、先生たちの負担も減るのではないのかなと思います。特に夏場です！
1

11番の「一人の園児を」と記載があるが、「一人一人～」という意味か不明。12番～14番の評価は、約3年続いているコロナ禍では評価は難しいかと思っています。6番の

「遊具・玩具・絵本等が整備されている」は新園舎では５です。

いつも楽しそうに保育園に行く姿を見て安心して預けることが出来ています。朝、先生方の元気な姿や顔を見ると、私の方が「今日も頑張ろうっ」と元気をもらえていま

す。いつもありがとうございます。

2

7

全クラス、紙パンツ（オムツ）の持ち帰りを令和5年4月より廃止し、ひがし子ども園で破棄することが決まりました。

厚生労働省より、衛生面及び保育現場の管理上の負担が減ることが通知されたことも決定を後押ししました。ご意見ありがとうございました。

施設関係者者評価のアンケート項目は、文部科学省より提供されている様式を使用しております。わかりにくい表現となっている部分は、次回以降改訂します。

ご指摘ありがとうございます。

回答

回答

送迎時に口頭で伝えている内容以外で活動の様子などは、保護者用ブログで掲載します。また、掲載頻度を令和5年度以降増やします。ご意見ありがとうございます。

今後も些細なことでも、丁寧に対応していくよう心がけます。今後ともよろしくお願いいたします。

ホームページに「安全について」という項目がございます。そちらから「防犯・交通安全」タブを開いて頂きますと、防犯に関しての詳細を掲載しております。


